

4.—Soumis et lu un projet de cahier de charges préparé par le surintendant pour l'élargissement de l'Aqueduc.

Après sérieuse étude dudit projet, il est

*Résolu:* D'autoriser le surintendant à le faire imprimer et à demander des soumissions sans délai.

*Ajournement.*

F. DOWD,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES FINANCES

*Compte rendu de l'assemblée du 9 août.*

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Guay, Martin, Laviolette, Séguin.

1.—Soumis et lu un rapport de M. P.-W. Archambault, du Département en Loi, au sujet des saisies-arrêts signifiées durant le mois de juillet 1909.

Renvoyé au trésorier de la Ville avec instruction de prendre des renseignements, spécialement en ce qui concerne T. Sullivan.

2.—Soumise et lue une requête de citoyens demandant de poser des tuyaux de services dans les rues Christophe Colomb et Delinelle.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc pour examen et rapport.

3.—Soumis le jugement dans la cause de C. A. Deakin vs la Cité au montant de \$996.82, y compris les intérêts et les frais, pour dommages résultant d'un accident d'automobile.

Sur l'avis du Département en Loi, il est

*Résolu:* De payer ce jugement.

4.—*Résolu:* De mettre à la disposition de la Commission Spéciale des Réception un montant additionnel de \$1,000 pour réceptions en général.

5.—Soumise et lue une communication du trésorier de la Ville, au sujet de la réclamation des demoiselles O'Neil.

Renvoyée au Département en Loi pour examen et rapport.

6.—Soumise et lue une communication du Comité des fêtes du "Retour à Montréal" demandant une subvention additionnelle.

*Résolu:* Que la Commission regrette de ne pouvoir voter aucun montant additionnel à cette fin.

7.—Soumise et lue une lettre du surintendant des Parcs demandant un crédit de \$200 pour acheter un cheval.

*Résolu:* D'acquiescer à cette demande et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

### RAPPORTS.

8.—De la Commission de la Voirie, recommandant que soient construits des égouts dans la rue Messier, au coût de \$5,755; dans la rue Rachel, coût, \$2,010; dans la rue Fullum, coût, \$5,755; dans la rue Parthenais, coût, \$1,336; dans la rue Létang, coût, \$18,000; dans la Terrasse Guindon, coût, \$1,079.

*Résolu:* De souscrire audit rapport.

9.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de substituer des dalles de N. Y. aux dalles écossaises dans la confection d'un trottoir permanent sur la rue du Fort.

*Résolu:* De souscrire à ce rapport.

10.—De la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$62,000 pour la reconstruction du pont de la rue Sainte-Catherine.

Renvoyé au Département en Loi pour examen et rapport.

11.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$3,000 du crédit affecté au "dégel des tuyaux".

*Résolu:* De souscrire audit rapport.

12.—De la Commission de l'Aqueduc, demandant un crédit de \$17,200, pour la pose de conduites-maitresses dans certaines rues où des tuyaux de services ont été demandés.

*Résolu:* De souscrire à ce rapport jusqu'à concurrence de \$16,850, à déduire dudit rapport l'avenue Contant, pour

4.—Submitted and read a draft of the specifications prepared by the Superintendent for the widening of the Aqueduct. After due consideration of same, it was

*Resolved:* That the Superintendent have same printed and call for tenders without delay.

*Adjourned.*

F. DOWD,  
Secretary.

## FINANCE COMMITTEE

*Report of meeting held the 9th of August.*

Present: Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Guay, Martin, Laviolette, Séguin.

1.—Submitted and read a report from Mr. P. W. Archambault, Law Department, concerning the "saisies-arrêts" executed during the month of July 1909.

Referred to the City treasurer, with a request that he make particular inquiries in the case of T. Sullivan.

2.—Submitted and read a petition from citizens, asking that water services be laid in Christophe Colomb and Delinelle streets.

Referred to the Water Committee for examination and report.

3.—Submitted the judgment in the case of C. A. Deakin vs the City, amounting to \$996.82, including interest and costs, for damages resulting from an automobile accident.

Upon the advice of the Law Department, it was

*Resolved:* To pay the same.

4.—*Resolved:* To place at the disposal of the Special Committee on Receptions an additional amount of \$1,000 for receptions generally.

5.—Submitted and read a communication from the City treasurer anent the claim of the Misses O'Neil.

Referred to the Law Department for examination and report.

6.—Submitted and read a communication from the "Back to Montreal" celebration Committee for an additional grant.

*Resolved:* That the Committee regret that they are unable to vote any further amount in this connection.

7.—Submitted and read a communication from the superintendent of Parks, asking for an appropriation of \$200 for the purchase of a horse.

*Resolved:* To accede to said demand and to report to Council accordingly.

### REPORTS.

8.—From the Road Committee, recommending the construction of sewers in Messier street, cost \$5,755; Rachel street, cost, \$2,010; Fullum street, cost, \$5,755; Parthenais street, cost, \$1,336; Létang street, cost, \$18,000; Guindon Terrace, cost, \$1,079.

*Resolved:* To concur therein.

9.—From the Road Committee, to substitute N. Y. flags for Scotch flags for the construction of a permanent sidewalk on Fort street.

*Resolved:* To concur therein.

10.—From the Road Committee, for an appropriation of \$62,000 for the reconstruction of the Ste. Catherine street bridge.

Referred to the Law Department for examination and report.

11.—From the Water Committee, to vary a sum of \$3,000 from thawing pipes.

*Resolved:* To concur therein.

12.—From the Water Committee, for an appropriation of \$17,200 to lay mains in certain streets where service pipes have been asked for.

*Resolved:* To concur therein to the amount of \$16,850, Contant avenue, for which a sum of \$350 is asked for, not